

Aldo Giordano: Papa Francisco ya recibirá petición para interceder en la Ley de Amnistía

Autor Administrator

Thursday, 07 de April de 2016

Modificado el Wednesday, 06 de April de 2016

El nuncio Giordano destacó que "La posición del Papa es que todos los pasos de una reconciliación son importantes, el país necesita reconciliación, es importante para todos los países del mundo, Él siempre está preocupado por los países donde falta la reconciliación"

EL NACIONAL WEB

El nuncio Aldo Giordano, informó que la petición de apoyo a la Ley de Amnistía fue recibida por Su Santidad el Papa Francisco e instó a los venezolanos a practicar la reconciliación y el diálogo por el bienestar de todos.

Â

"Ayer vivimos una jornada donde la Iglesia tuvo la posibilidad de escuchar los sufrimientos, lágrimas, un sentimiento de desesperación de parte de algunas personas, un grito de ayuda. Se le fue enviada al Papa la carta donde los familiares de los presos políticos piden ayuda. El Papa nos dice que la Iglesia debe ir al Periferia, donde están las lágrimas. Hoy quiero comunicar la cercanía de la Iglesia a todo el pueblo de Venezuela. El Papa Francisco ha hablado en su discurso sobre Venezuela, ha dicho que el Cristo Resucitado que es amor, misericordia, pueda llegar a todo su pueblo. Nos habla del coraje del diálogo, de colaboración, de la cultura del encuentro y la iglesia está al servicio de esto. Estamos listos como iglesia a servir de espacios de diálogo, de esta cultura del encuentro, en vista del buen vivir del pueblo", expresó el nuncio.

Â

De igual forma, el nuncio Giordano destacó que "el Papa conoce la Ley de Amnistía, conoce el debate actual. La posición del Papa es que todos los pasos de una reconciliación son importantes, el país necesita reconciliación, es importante para todos los países del mundo, Él siempre está preocupado por los países donde falta la reconciliación".

Â

En representación de los familiares de los presos políticos, Jorge Fernández, padre del dirigente estudiantil del estado Mérida y encarcelado en la sede del Sebin El Helicoide, Vilcar Fernández, resaltó que esperan respuesta del Papa Francisco en las próximas horas. "Ayer acudimos a la Nunciatura a sentar un mensaje del clamor de la situación que están viviendo los presos políticos del país y sus familiares, esta injusta cárcel nos ha cambiado la vida a todos. en ese sentido consignamos un documento al Nuncio que fue enviado al Santo Padre, para pedir la intermediación de la Iglesia para que se liberen a los presos políticos encarcelados injustamente. Esperamos su pronta respuesta ya que son solo 4 escasos días los que le quedan al Ejecutivo de aceptar la ley".

Â

Finalmente, hizo un llamado a todos los sectores de la sociedad venezolana a que se conviertan en voces de los encarcelados y perseguidos por razones políticas. "Las cadenas son un simbolismo de la situación que viven los presos políticos y sus familiares. Hace unos años quienes están en el poder hoy caminaban por las calles pidiendo amnistía para los presos que protagonizaron los golpes de estado del 4 de febrero y 27 de noviembre. Hoy es lo mismo que estamos planteando, porque es un derecho para quienes se les violan sus derechos, las condiciones de agua, luz,

el deterioro de la salud progresivamente de nuestros hijos, hermanos presos injustamente, el aislamiento, todo eso produce el agotamiento psicológico, la tortura es psicológica. Hay órganos que se han convertido en superiores al poder judicial y que no respetan el Estado de Derecho Nos queremos dirigir al país, los presos políticos son reales, existen y estamos viviendo una situación grave. Aquí hay expedientes prefabricados, se difieren las audiencias, no se les ha llamado a una audiencia preliminar".

http://www.el-nacional.com/presos_politicos/Aldo-Giordano-Papa-Francisco-Amnistia_0_824917621.html